

Fecha: 06-12-2024

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Cerrarán calles en el sector de la Feria Monumental para reactivar el comercio

Pág.: 2 Cm2: 633,1

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500

orabilidad: No Definida



DESDE LA CÁMARA DE COMERCIO DETALLISTA AÑADIERON QUE EL SECTOR NECESITA SER REVITALIZADO, CON MEJOR ILUMINACIÓN, LIMPIEZA Y SECTORES VERDES

## Cerrarán calles en el sector de la Feria Monumental para reactivar el comercio

Jessica Rojas

El Programa Somos Barrio Comercial de la Subsecretaría de Prevención al Delito tiene por objeto ocupar espacio público que presenten delitos e incivilidades.

José Portales Durán josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

on motivo de apoyar a los más de 70 comerciantes de la Feria Monumental de Iquique previo a la Fiesta de Navidad y fin de año, la subsecretaría de prevención del delito, la seremi de Economía, Fomento y Turismo y la Municipalidad de Iquique mañana darán vida a la primera versión del Vive Feria Monumental.

La intervención se realizará en el marco del Programa Somos Barrio Comercial, que va dirigido a sectores que presenten delitos e incivilidades y tiene como objetivo la ocupación del espacio para disminuir los niveles de victimización y condiciones de violencia, así también como mejorar la percepción de seguridad de las personas que viven, trabajan o acuden al sector.

Esta se desarrollará mañana desde las 12 a 22 horas en calles 18 de Septiembre, entre Thomson y Errázuriz, donde se cerrará la calle y habrá a las 12 horas una clase de zumba, diversos foodtrucks con gastronomía y el apoyo de servicios públicos como el Registro Civil, Migraciones y Registro Social de Hogares.

Entre los programas municipales que estarán disponibles, se encuentran la Tarjeta Vecino que ofrece descuentos en el comercio y servicios, la Oficina de Subsidios y la sección de tenencia responsable de mascotas.

Jessica Rojas, una de las seis herederas de la Feria Monumental, destacó que pese a que esta medida se necesitaba hace mucho tiempo, más vale tarde que nunca. "Lo más importante es recuperar el entor-

es recuperar el en no de la feria, porque hay presencia de delincuencia en los alrededores, aunque cada vez menos y las ventas han bajado un montón

ventas nan bajado un montón.
Aquí albergamos a cerca de 70 comerciantes, muchos de ellos son adultos
mayores que llevan años
aquí y esta es una oportuni
dad para que siga funcionando la feria. Ellos viven de

esto, están motivados de que este tipo de actividades sea más periódico y que este mes termine con números buenos".

El seremi de Economía, Fomento y Turismo, Jorge Iulio, confirmó que

"efectivamente en la Mesa de Recuperación de Espacios Públicos iniciamos el primer semestre de 2023 con la Feria Vive Vivar y este año realizamos

este ano realizamos
una en Caleta Los Verdes
y hasta ahora nos ha ido
bien y volveremos a Vivar
del 21 al 24 de diciembre y
estamos evaluando seguir
en otros barrios de Iquique,
para que el comercio formal

comerciantes, son los que actualmente siguen trabajando en la

que actualmente siguen trabajando en la Feria Monumental.

pueda salir a la calle en una especie de boulevard y estamos evaluando ampliar esta intervención en otros barrios de la ciudad".

El director de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Iquique, Livio Lanino, apuntó que con esta iniciativa poco a poco se debiera revitalizar el sector: "Sabemos que hace poco se anunció que la feria estaría a venta y que está en proceso, pero nuestra esperanza es que si se va a realizar esta acción a esa zona comercial, la esperanza es que se revitalice, porque es una zona con

haras da asta sábada

horas de este sábado comenzará la intervención "Vive Feria Monumental".

muchos locatarios formalizados de muchos rubros y entiendo que hay un plan de mejorar la iluminación, porque es un barrio muy oscuro y pasado las 20 horas se pone complicado el panorama. Así también, añadir áreas verdes y limpiar el sector, con motivo de cambiarle la cara a la Feria Monumental, pese a que están mucho más alejados del corazón de la ciudad, las autoridades deben hacer un llamado para que la gente de esa área pueda asistir y hacer sus compras con mucho más tranquilidad".

